

地域行事「左義長まつり」を通して

校長 井上 邦夫

1月23日、伝統ある師崎地区の行事「左義長まつり」に、3年生が「子どものぼり」を作って参加しました。当日は神事のみでしたが、顧問さんが「どんど火」の中へ、1本ずつ「子どものぼり」を入れてくださいました。私自身も「ますます笑顔いっぱい」と判じ絵で描いたミニのぼりを作り、いっしょに「どんど火」の中へ入れてもらいました。地域の方の願いや子どもたちの願いがかなうことを祈るばかりです。

地域の方と連携しながら、「郷土に誇りを持ち、郷土を愛する」子どもたちを育てていきたいと思えます。ご支援に感謝するとともに、今後とも応援をお願いします。



「左義長の先生」ありがとうございます！



「師崎まちづくり協議会」より

「百人一首大会」(1/18) ※どのグループでも熱戦が展開されました！



★ご参観，ありがとうございました★
各グループの優勝者は
学年のお便り等をご覧
ください。

3月18日(金)の「卒業式」について

師崎小学校としては、今回が最後の「卒業式」となります。感染防止対策をしながら、下記のように実施する予定です。

- 1 卒業生，保護者，在校生，教職員で式を行います。
- 2 在校生は，1～5年生です。
- 3 保護者については，2名まででお願いします。
- 4 ご来賓は，教育委員さん・PTA会長さんのみです。
- 5 卒業式前日は，4・5年生で準備をします。6年生と1～3年生は2時頃の下校となります。

※今後の感染状況により変更することもありますので
ご了解ください。

師崎地区厄歳の「師崎 昭和五六七会」の方よりご寄付をいただきました。ありがとうございました。



師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)